

Finalizan las obras de construcción de la rotonda de la avenida Presidente Adolfo Suárez

Esta rotonda permite un recorrido circulatorio de los vehículos, por lo que mejora la movilidad y aumenta el número de plazas de aparcamiento en este vial.

Ya han finalizado las obras de construcción de la rotonda en la avenida Presidente Adolfo Suárez. La creación de esta rotonda supone dotar a la avenida de un recorrido circulatorio para los vehículos, ya que, hasta el momento, disponía de dos viales sin salida ni continuidad. De esta manera, los vehículos pueden acceder por un vial y salir por el otro, lo que generará mayor fluidez en el tráfico rodado. Por ello, se mejora la movilidad y la accesibilidad de la avenida, además de que se dispone de un mayor número de plazas de aparcamiento. Asimismo, se han retirado un montículo de césped artificial del parque, los bordillos y los tramos de aceras que flanquean esta zona, se han repuesto los pavimentos en los tramos de aceras y se ha creado una base y una capa de rodadura para unir los dos viales existentes. Esta mañana, el Alcalde Marcos Zaragoza ha recepcionado las obras, que se han ejecutado durante un mes y cuyo proyecto forma parte de una de las modificaciones presupuestarias aprobadas.

Noticia publicada el 18 de Junio de 2024

Fuente:Fuente propia

Categoría:Escena Urbana, Vías Públicas, Urbanismo e Infraestructuras.

